

Universitätsstadt Tübingen

Fachbereich Kultur

Dagmar Waizenegger, Telefon: 204 1737

Gesch. Z.: 4/008-65

Vorlage 137/2012

Datum 26.04.2012

Beschlussvorlagezur Behandlung im: **Ausschuss für Kultur, Integration und Gleichstellung**

Vorberatung im: -----

Betreff: Genehmigung von Auslandsdienstreisen nach Villa el Salvador/Peru

Bezug:

Anlagen: Bezeichnung:

Beschlussantrag:

Für die Zeit vom 1. bis 7. Juli 2012 wird für Ersten Bürgermeister Michael Lucke und Stadträtin Annette Schmidt eine Auslandsdienstreise nach Villa el Salvador in Peru genehmigt.

Ziel:

Zweck der Reise ist neben dem persönlichen Kennenlernen des neuen Bürgermeisters von Villa el Salvador die Wiederaufnahme des persönlichen und politischen Austauschs auf Verwaltungs- und politischer Ebene sowie das Gespräch über die Intensivierung bestehender wie die Initiierung neuer partnerschaftlicher Projekte.

Begründung:

Die Partnerschaft mit Villa el Salvador hat sich in den letzten Jahren über die Arbeit in verschiedenen Projekten (Schulpartnerschaft des Uhlandgymnasiums mit der Schule Fe y Alegria, Theatergruppe Arena y Esteras, Radio TuVilla und den Austausch von Weltwärts-Freiwilligen) gefestigt. Sie findet in der Tübinger Bürgerschaft Rückhalt vor allem im Partnerschaftsverein Villa el Salvador e.V., aber auch in einem vom Fachbereich Kultur koordinierten Arbeitskreis. Sie ist darüber hinaus durch die Sozialpartnerschaft bei der ChocoArt in der Öffentlichkeit präsent. Über diese Einrichtungen bestehen auch Kontakte zu entsprechenden Vertreterinnen und Vertretern und Institutionen der Zivilgesellschaft in Villa el Salvador. Beide Städte gehören zudem zu einem internationalen Partnerschaftsnetzwerk, das von Rezé, der französischen Partnerstadt Villa el Salvadors, initiiert wurde.

Nach einer längeren Zeit unklarer politischer Verhältnisse in Villa el Salvador und einem entsprechenden Vakuum an der Stadtspitze gibt es nun mit Santiago Guido Inigo Peralta seit verganginem Jahr wieder einen Bürgermeister und damit Ansprechpartner auf der Führungsebene in Politik und Verwaltung.

Finanzielle Auswirkungen:

Mit folgenden Flugkosten (inkl. Steuern und Geb.) ist zu kalkulieren:

- Stuttgart – Amsterdam – Lima und zurück: 1.735,92 Euro pro Person.
- Übernachtungskosten 330,-- Euro pro Person.